Arrojan granadas contra la escuela de oficiales de la policia argentina

(AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 25 de junio.—La Escuela de Oficiales de la Policía Federal Argentina fue atacada hoy con el lanzamiento de granadas que causaron daños pero no victimas, se supo aquí de fuentes seguras.

El edificio de la academia sufrió algunos daños en su frente y ventanas al recibir 2 impactos de granadas, en una acción que se atribuyó al grupo armado clandestino Montoneros.

## DAN PLAZO PARA DETENIDOS

Entre tanto, en junio de 1980 será el plazo máximo para que permanezca detenida la ex presidenta argentina Isabel Perón, en prisión desde su derrocamiento el 24 de marzo de 1976, trascendió hoy aqui en fuentes responsables.

La decisión oficial en tal sentido será tomada alrededor del 15 de julio próximo, adelantó hoy aquí el diario liberal La Nación, puntualizando que el gobierno militar consideraba también la situación de otras altas figuras del peronismo que están detenidad

Tales medidas, que incluirían el pase a arresto domiciliario de personas recluidas actualmente en establecimientos carcelarios —entre ellas la propia ex presidenta— alcanzarían a diversos dirigentes que el gobierno militar incluyó en su llamada Acta Institucional

Ese documento, sancionado poco después del golpe de Estado de marzo de 1976, impone sanciones como la pérdida de derechos civiles o gremiales y de ciudadanía, la expulsión del país, interdicción de bienes, y, en todos los casos, privación de la libertad.

## OPINION DE KISSINGER

Por otro lado, el ex secretario de Estado norte americano Henry Kissinge, afirmó que existe el riesgo de que Estados Unidos se convierta en una suerte de 'poder policiaco internacional", en caso de aplicar indiscriminadamente la política de los derechos humanos a todos los países del mundo.

Kissinger, quien visita este país invitado por el gobierno para asistir a los partidos finales de la Copa Mundíal de Futbol, habló ayer ante el flamante Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales. Se trata de una entidad formada por 12 ex cancilleres, di-

plomáticos, dirigentes pelíticos y empresariales y figuras de otros sectores de la vida nacional.

"El riesgo de aplicar indiscriminadamente la petítica de los derechos humanos a todos los países, es el de convertir a Estados Unidos en el poder policiaco internacional, objetivo que el propio pueblo norteamericano apoya", afirmó Kissinger.

## PIDEN INTERVENCION DEL PRESIDENTE VENEZOLANO

Por último, diversas organizaciones solicitaron hoy en Caracas al presidente Carlos Andrés Pérez su intervención a fin de localizar al estudiante Milton Marinelly, detenido en Argentina desde mayo pasar

El sacerdote Juan Vives levó a través de las emisoras de radio locales un telegrama enviado al jefe de Estado en el cual le plantean el caso de Marinelly.

Según las autoridades argentinas. Marinelly se en cuentra detenido en una cárcel de Buenos Aires, pero hasta el presente han re sultado totalmente infructuosas las gestiones oficiales que han realizado los

padres del estudiante desaparecido para ubicarlo en esta capital.

## Riesgo de que EU se Vuelva un Policía Internacional: Kissinger

BUENOS AIRES, 25 de junio (AP).— El exsecretario de Estado norteamericano Henry Kissinger afirmó que existe el riesgo de que Estados Unidos se convierta en una suerte de "poder policiaco internacional", en caso de aplicar indiscriminadamente la política de los derechos humanos a todos los países del mundo.

Kissinger, quien visita este país invitado por el gobierno para asistir a los partidos finales de la Copa Mundial de Futbol, habló ayer ante el flamante Consejo Argentino para las Relaciones Internacionales. Se trata de una entidad formada por 12 excancilleres, diplomáticos, dirigentes políticos y empresariales y figuras de otros sectores de la vida nacional.

"El riesgo de aplicar indiscriminadamente la política de los derechos humanos a todos los países, es el de convertir a Estados Unidos en el poder policiaco internacional, objetivo que el propio pueblo norteamericano no apoya", afirmó Kissinger. La versión de sus palabras es proporcionada hoy por la prensa local.

El exsecretario de Estado, quien dijo

que no pronunciaría un discurso académico, aclaró que se encontraba como ciudadano privado. Anteriormente se habia excusado de juzgar la política exterior del presidente James Carter, porque "... hay un Secretario de Estado y a él debemos apoyar en todo momento".

"Las relaciones de Estados Unidos con el hemisferio occidental han tenido una característica especial". añadió, recordando que se trata de países de historia semejante y patrimonio espiritual común, por lo que "... todos los problemas del mundo están condensados en el hemisferio occidental".

Kissinger, quien se ha reunido con el presidente Jorge R. Videla y otras figuras del gobierno militar, estaba acompañado por el ministro de Economía José A. Martinez de Hoz, de quien fue huésped en un establecimiento de campo al sur de Buenos Aires.

El exsecretario de Estado añadió que la política de un poder nuclear debe dirigirse hacia la paz, porque las consecuencias de una guerra" serían catastróficas".